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SCE・Net設⽴時に作成されたホームページは、SCE・Netの活動が当初の設⽴⽬標とやや乖離した

きらいもあって、持っている機能（中でもセキュリティ機能）を十分に生かしきれず、またページへの書き込

みもすべてホームページ運営業者に依頼せざるを得ない状況であった。そのため、費用の点から毎月1回

程度の書き込みしか出来ず、記事の迅速性に欠け、維持費用負担の面からもSCE・Netにとっては大き

な問題となっていた。

2008 年の初め、幹事会でホームページの自主運営をしようとの機運が高まり、推進することとなった。

ホームページ運営業者と交渉の結果、ドメインとホームページに記載されていたすべてのコンテンツを引き

取ることができた。それを基にして、ホームページ作成に慣れた知人の技術者に「ホームページビルダー」を

使っての作成を依頼した。同時に、彼には SCE・Net メンバーへのホームページビルダー活用技術の伝授

とトラブル解消対策を含めたコンサルタントを依頼した。

ホームページ変更に当たって注意した点は、従来持っていた掲示板機能がなくなることと、法人会員の

相談依頼などのサービス低下への懸念であったが、それにはメーリングリストを機能させ、さらに E-mail・電

話などを活用して補うこととした。

各研究会別に担当者を決め、担当者が自分で書き込みができるように、ホームページビルダー使用の

講習会も何回か持ち、研究会ごとに書き込みを⾏っている。

自主運営のため、費用は極めて廉価になり、なおかつ担当者がいつでも書き込みできる体制となり情

報の伝達はきわめて早くなった。なにぶん、まだ慣れていないこともあって、時々問題も発生しているが、コ

ンサルタントの指導もあって事なきを得ている。少なくとも自主運営にしたことは現段階で成功であったとい

えよう。

また、ホームページのメーリング機能についてまだ十分に使い方に慣れていない会員もいることを想定し、

第 57回技術懇談会で時間を割いていただき使い⽅の説明を⾏った。

なお、ホームページの内容については、常に使いやすいように改訂を進めているが、会員各位が持って

いるご意⾒や気付いた改良すべき点があれば、担当幹事持⽥、⻤⼭の方にご意⾒を寄せていただきたい。


